



El Monte se pone con el Sur

Description

A la fuerza de voluntarios/as de Bomberos de la comuna montina desplegada en las zonas afectadas por los incendios, el Municipio de El Monte en conjunto con la Parroquia San Francisco de Asís, unieron esfuerzos para realizar la campaña de ayuda a las familias de la zona centro sur de nuestro país, las cuales se han visto afectadas por esta dolorosa tragedia que ha costado la vida de personas, y cuantiosas pérdidas de bienes, animales domésticos y silvestres, y de una gran superficie de suelo.

Esta campaña irá en ayuda de los vecinos y vecinas de las comunas de Arauco y Santa Juana de la región del Bio Bio, para ello, se hace un llamado a toda la comunidad montina a poner su mano en el corazón y cooperar con:

- Agua embotellada
- Bebidas Isotónicas
- Barras de cereal
- Pañales
- Útiles de aseo personal
- Alimentos No perecibles

Las donaciones serán recibidas en el gimnasio parroquial ubicado en Calle Los Carreras #100, los días:

- Domingo 5 de febrero entre las 20:00 y 22:00hrs
- Lunes 6 y martes 7 de febrero entre las 10:00 y las 13:00 y de 16:00 a 20:00hrs.

IMPORTANTE: No se recibirán donaciones en dinero o ropa.



Centro de **ACOPIO**

PARA EL SUR DE
CHILE

RECIBIREMOS:

- Aguas embotelladas
- Barras de cereal
- Bebidas isotónicas
- Pañales
- Alimentos No perecibles
- Productos de higiene personal

**No recibiremos ropa
ni dinero**

ACÉRQUESE A EL GIMNASIO
PARROQUIAL

- DOMINGO 05 DESPUÉS DE
CADA MISA Y DE 20:00 A
22:00
- LUNES 06 Y MARTES 07 DE
9:00 A 13:00 Y DE 16:00 A
20:00



Date Created

Febrero 2023